

BERITA TERBARU

Dandim 0824/Jember Serahkan Hewan Kurban Kepada Masyarakat diterima Takmir Masjid Al Ikhlas

Siswandi - JEMBER.BERITATERBARU.CO.ID

Jul 10, 2022 - 12:05



JEMBER - Pelaksanaan kurban di Hari Raya Idul Adha 1443 H ini juga dilakukan oleh Kodim 0824/Jember berupa seekor sapi, yang diserahkan kepada Masyarakat sekitar makodim. Oleh Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, pada Minggu 10/07/2022.



Pada prosesi penyerahan tersebut dilakukan di halaman Makodim kepada perwakilan yang menerima yaitu Takmir Masjid Al Ikhlas Abd Bahar untuk selanjutnya di sembelih di halaman Masjid Al Ikhlas dan dibagikan dagingnya kepada masyarakat sekitar Makodim 0824/Jember.

Hadir pada prosesi penyerahan tersebut diantaranya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, Perwira Staf, perwakilan masyarakat, Kepala Dinas Peternakan dan ketahanan Pangan Andi Prastowo beserta Kabid Kesehatan Hewan drh Elok Krisnanti, drh Jundi Mubaraq serta dua tenaga kesehatan hewan lainnya, yang melakukan pemeriksaan kesehatan terhadap sapi yang akan dikurbankan.

Kepala Dinas Peternakan dan Ketahanan. pangan Andi Prastowo menyatakan, bahwa dengan merebaknya wabah PMK ini, kita bekerja keras untuk melakukan percepatan penanganan agar tidak menyebar, dari populasi ternak sapi di kabupaten Jember sekitar 200 ribuan lebih, yang terdampak sesuai laporan per hari kemarin (09/07) ada sekitar 10.500, kemudian dengan keterbatasan tenaga kesehatan hewan kita, saya sangat berterima kasih dengan peran TNI melalui Babinsa, Polri dan semua pihak, sehingga sangat membantu sekali dalam upaya percepatan penanganan PMK ini.



Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, terkait hewan ternak yang saat ini dijadikan hewan kurban saat ini, sudah mengantongi surat keterangan sehat dari Dinas Peternakan Dan Ketahanan Pangan, termasuk yang di Kodim ini.

Jadi di setiap tempat masyarakat menyembelih hewan kurban, disitu susah ditugaskan dokter hewan yang melakukan pengecekan kesehatan ternak sebelum disembelih dan kesehatan dagingnya. Sehingga dijamin masyarakat dapat mengkonsumsi dengan aman dan sehat.

Kemudian kuta menyerahkan hewan kurban juga kepada masyarakat, sebagai wujud kepedulian kita kepada masyarakat sekitar markas kita, berupa seekor hewan kurban sapi.

Hal ini juga sebagai implementasi prajurit sebagai manusia yang beragama dengan menjalankan syariat yang ditentukan dalam agama kita sebagai wujud keimanan dan ketaqwaan kita kepada Tuhan Yang Maha Esa. Pungkas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)